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Сообщает
корреспондентский пост в ~ ; 

ф Проведено заседание

городской избирательной ко-

миссии, на котором рассмот-

рен организационный вопрос,

утверждены границы избира-
тельных окр'угов по выбо-
рам народных депутатов

Сланцевского городского Со-
вета народных депутатов,

образованы избирательные
округа по выборам в горсо-

вет и утвержден план рабо-
ты городской избирательной
комиссии.

ф У председателя горис-

полкома Я. Я. Богданова со-

стоялось совещание с руко-

водителями предприятий и

организаций города по рас-

креплению территории горо-

да за предприятиями с це-

лью благоустройства.
ф У первого заместителя

НАВСТРЕЧУ ВЫБОРАМ

Ш

НА ПЕРВОМ ЗАСЕДАНИИ
Проведено первое засе-

дание городской избира-

тельной комиссии, на кото-

ром избраны: председате-

лем комиссии — Н, Н. Алек-
сеенко, бригадир раскрой-
ного цеха швейной фабрики
«Молодость», заместнтеля-

V!' председателя комиссии

— ‘ В. Н. Бычков, главный
инженер шахты им. С. М.

Кирова, ГО. К. Потапов, за-

меститель главного механи-
ка СПЗ «Сланцы», секре-

тарем — А. П. Савченко,
сменный мастер завода ре-
зиновых изделий.

Образовано 1 20 избира-

тельных округов по выбо-

рам народных депутатов

Сланцевского городского
Совета народных депутатов.

СООБЩЕНИЕ

С информацией о теле-

фонизации избирательных
участков выступил началь-

ник линейно - технического

цеха связи Н. В. Пылков, а

исполняющий обязанное гн
директора торга В. И. Со-
ловьев проинформировал об
обеспечении избирательных
участков необходимым ма-

териалом. Утверждены:
план, график работы и гра-
фик дежурства членов го-

родской избирательной
комиссии.

СЛАНЦЕВСКОИ ГОРОДСКОЙ ИЗБИРАТЕЛЬНОЙ КОМИССИИ ПО ВЫБОРАМ
НАРОДНЫХ ДЕПУТАТОВ СЛАНЦЕВСКОГО ГОРОДСКОГО СОВЕТА НАРОДНЫХ ДЕ-
ПУТАТОВ 21 го СОЗЫВА.

Сланцевская городская избирательная
комиссия по выборам народных депутатов
Сланцевского городского Совета народных

депутатов 21-го созыва помещается в зда-
нии исполкома городского Совета народ-

ных депутатов по адресу: 188540 г. Слан-
цы, Почтовый переулок, 3, комната № 1.
Телефоны: 2-24-97, 2-44-70.

Время работы комиссии:

в рабочие дни — с 11 до 20 часов,

в субботу — с 10 до 17 часов.

Сланцевская городская избиратель-
ная комиссия по выборам народных

депутатов Сланцевского городского
Совета народных депутатов.

На строительстве и благоуст-
ройстве школы немало потруди-

лись родители и сами дети. По-
могали работники швейной фаб-
рики и завода резиновых изде-

лий, сотрудники горкомов пар-
тии и комсомола, исполкома

горсовета. Особых слов благо-
дарности заслуживают инженер-

но-технические работники и слу-

жащие управления треста № 63
СУ-322 и ПМК-102, каждый из

xijw»-/matijniu ии шп mdi i tin nvu\jn „ -

пгкппы R гтопоттжрнир хотелось которых по многу дней работалшколы. Б продолжение хотелось да благоустройстве и уборке от

мусора здания, и даже на отдел-

ОБЩИМИ
УСИЛИЯМИ

Вчера мы опубликовали ин-

формацию об открытии новой

бы отдельно сказать о тех, кто

построил школу, кто принял
^<%участие в благоустройстве. Ра-

ботали все специалисты строй

ке в составе бригад.

В дни, когда горожане про-

ки. Особенно большой трудовой водили праздник Октября, отды-

вклад внесли бригады Е. В. Фе-
доровой, JI. Ф. Корнышевой,
Т. С. Филатовой, А. Г. Кузьмен-
кова, Б. Н. Филиппова, П. Ф.
Никеева.

хали по субботам и воскресень-

ям, добровольные помощники

строили школу, приближали ее

открытие. О. СВЕТЛОВА.

ЖЕЛАНИЯ И ВОЗМОЖНОСТИ
В ответ на просьбы отдель- дачи автобусов,

иых граждан города и района мы будем заезжать еще и на
— открыть автобусное движе- рынок, интервал соблюсти не

ние до рынка, расположенного удастся, тем более, что ни

И если

в Сланцах, горисполком вы-

нес решение изменить трас-

су маршрута № 4. Предпола-
галось. что автобусы будут
следовать по улицам Грибое-
дова, Партизанская и обратно
из Лучек по улице Ленина,
осуществляя заезд на рынок.

Но при этом выпадает суще-

ствующая остановка у магази-

на № 47, а это будет созда-

улица Партизанская, ни улица

Чкалова не приспособлены для
автобусного движения.

Кроме ухудшения качества
обслуживания пассажиров, ни-

какого другого результата мы
не получим. А организовать

каким-то образом новый марш-
рут нет возможности. Подвиж-
ной состав в плане на 1991
год утвержден, исходя из су-

вать ощутимые неудооства ществукицеи системы движе-
для части горожан. Понятно, ния автобусов по городу. Мы
что селянам с поклажей до- постоянно просим дать нам по-
бираться в существующих вые машины, парк изношен,
условиях от улицы Кирова с нет резерва, но сдвигов в этом
остановки далековато, но ведь вопросе в ближайшее время

от вокзала мимо рынка идет не предвидится,

автобус маршрута № 5, а от снять, конечно,

автопредприятия — маршрута маршрутов

№ 11 .

Изменение трассы «четвер-
ки» нецелесообразно. Уже сей-
час мы испытываем -трудности
с обеспечением ритмичной по-

Мы можем

их с других

но вряд Ли это

будет добрая услуга населе-
нию. В. НЕФЕДОВ,

заместитель начальника
пассажирского автопред-
приятия.

Вся трудовая жизнь Николая Александровича Зайцева
(на снимке) связана с коллективом совхоза «Осьминский».
Он вырос на глазах ветеранов хозяйства. До службы в рядах

Советской Армии — молодой, неопытный механизатор,

сейчас — хороший специалист, активный член профсоюзного
комитета совхоза. Весной, летом он занимался внесением ми-

неральных удобрений под посевы. В настоящее время гото-

вит технику к новому сезону.

СЕЛО: РАБОТА И ЛЮДИ

ХОЗЯЙКА „КРЫЛАТОГО СТАДА"
Вот уже девять лет рабо-

тает на птицеферме Куричек
совхоза «Аврора» Ольга Ми-
хайловна Вершняк. Под ее

опекой свыше 5 тысяч кур.

Работа эта не из легких, осо-
бенно если учесть, что все

приходится делать вручную.
Ведрами разносят и корм, и

воду. А ведь за день надо

принести не одно ведро из-

мельченной брюквы, раку-

шечника. Яйцо тоже собира-
ют вручную. И несмотря на

это, на птицеферме план го-

да уже выполнили: при пла-

не 666 тысяч штук сдали

700 тысяч яиц.

К сожалению, не обходит-
ся и без падежа, но Ольга
Михайловна старается его
уменьшить. Но не всегда это
в ее силах. То куры больные,
то корма пересолены —чуть

ли не одна соль. Вот и по-
пробуй сократить падеж.

Трудно сейчас работать Оль-
ге Михайловне, да и годы
дают знать.

На вопрос, нравится ли ей
работа, отвечает: «Нравится,

очень интересная работа! Не
представляю никакой дру-

гой». И говорит это с непод-

дельной гордостью за свою

тяжелую, но очень нужную
людям работу.

Сейчас на птицеферме с
ней работает ее сын Иван.
Он еще совсем юн, но и ему

тоже по душе эта работа.
Нравится, что птицы привы-

кают к нему, ходят следом

за ним. Иван во всем помо-

гает матери, старается, что-

бы она не поднимала тяже-

лых ведер с кормом, ' берет
самую тяжелую работу на

себя.

В конце нашей встречи

Ольга Михайловна произнес-
ла такие слова:

— Надо любить свою ра-
боту, тогда все будет хорошо.

И я полностью с ней со-
гласен. Ведь самое главное,

когда выбранное дело тебе
по душе. Тогда и проблем
как-то не замечаешь.

Ю. ВОРОНЦОВ,
обществ, корр.

председателя горисполкома
Г. А. Тишкина состоялось

совещание с руководителями
предприятий — владельцами
дорог по готовности эксплуа-

тации дорог в зимнее время.

На водозаборных со-

оружениях состоялось сове-

щание о ходе строительства
комплекса очистки промыв-
ных вод.

С председателем город-
ского совета ВДОАМ В. И.
Мельниковым обсужден
вопрос по неудовлетвори-
тельному обеспечению авто-

мотолюбителей автопокрыш-

ками. Решено подготовить
письмо на имя председателя

Ленинградского областного
Совета народных депутатов

10. Ф. Ярова с предложени-

ем по оказанию помощи в

данном вопросе.

Ф У заместителя предсе-

дателя исполкома А. Г. 11а-
рамбненко состоялось засе-

дание постоянно действую-
щей комиссии по выдаче и

ис пол ьзова нию кредитов

Сланцевского отделения

Сбербанка, на котором рас-

смотрен вопрос выдачи

ссуд для строительства ин-

дивидуальных жилых домов.

Выдано ссуд на сумму более
60 тысяч рублей.

фУ заместителя председа-
теля горисполкома, предсе-

дателя плановой комиссии

Г. М. Димчины состоялось

заседание комиссии по ин-

дивидуальной я кооператив-
ной трудовой деятельности.

Рассмотрены вопросы об ор-

ганизации кооператива
«Апогей» по изготовлению и

ремонту мебели, бытовому
обслуживанию населения и

проведению ремонтно-строи-
тельных работ; о возобновле-
нии работы кооператива
«Автолюбитель»; о закрытии

кооперативов * «Талант» и

«Надежда». Заслушаны со-

общения о работе коопера-

тивов «Светлячок», «Пе-
ликан», «Нептун». Рас-
смотрено заявление рай-
по об откреплении ко-

оператива «Золотое руно».

ф В гороно проведены се-

минары для классных руко-

водителей на темы: «Ленин-
ские уроки и методика их

проведения», «Формы и ме-

тоды краеведческой работы».
Состоялся семинар пред-

седателей комиссий содейст-
вия семье и школе.

Проведены собеседования;
с администрацией школы №
3 о ходе эксперимента но

пятидневке в первых клас-

сах; с воспитателями и пред-

седателями совета общежи-
тия ПТУ-15 — по подготов-

ке воспитательных меропри-
ятий.

Прошли открытые уроки

в школе № 4 для учите-

лей начальных классов.

ф В ЦРБ с целью повы-

шения квалификации меди-

цинских работников проведе-

на конференция медицинских
сестер, подготовленная пер-

соналом женской консульта-

ции.

У главного врача ЦРБ
А. П. Малахова проведено
аппаратное совещание с ру-

ководителями лечебно-профи-
лактических учреждении но

выполнению приказов и ин-

струкций по профилактике
СПИДа.

ИЗВЕЩЕНИЕ.

Пленум городского совета ветеранов войны и труда со-
стоится 23 ноября с. г. в 15 часов в здании ПТУ-15 (ул. Ки-
рова, 18).

Повестка дня:

1. О работе советов ветеранов СПЗ «Сланцы», совхоза
«Старопольский» и 3-го микрорайона.

2. Об обстановке в городе и районе и задачах ветеран-

ских организаций. (Информация секретаря ГК КПСС Р. В.
Хлебниковой).

Приглашаются члены городского совета,
первичных ветеранских организаций.

председатели

Президиум городского совета ВВнТ.
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ПО ПИСЬМУ КОММУНИСТА

Наша бурная сегодняшняя жизнь значительно

изменила и характер редакционной почты. Все
чаще приходят письма дискуссионного, полемичес-

кого характера, все смелее и откровеннее высказы-

вают сланцевчане свое мнение по различным воп-

росам. К таким можно отнести и письмо председа-

теля совета ветеранов войны и труда 3-го микрорай-
она, коммуниста Ивана Михайловича Десинова,
которому он дал такой заголовок:

НУЖЕН ЛИ НАМ

НАРОДНЫЙ ФРОНТ?

НА ВОПРОСЫ— ОТВЕТЫ

«Я очень пристально еле.

>ку, — пишет И. М. Деси-
нов, — за дискуссией в газете

по данному вопросу. И од-

нозначно могу сказать, что

такой фронт нужен. Непо-
нятны позиции тт. Белухи-
чевой и Шпунтова, напрасны

их опасения. Близкая пози-

ция у т. Петрониса, я пол-

ностью поддерживаю выступ-

ление т. Шарина. Правиль-
но раскрыты причины и це-

ли создания этой организа-

ции. Программа, цели, за-

дачи ее отвечают, считаю,

курсу партии на ускорение

перестройки. Это не оппози-

ция, а помощник партии.

Это будет противовес тем,

кто еще до сих пор остает-

ся па позициях администра-

тивно - командных методов

управления. Разве можно и

впредь терпеть, что некото-

рыми аппаратчиками нару-
шаются принципы перестрой-
ки — гласность, демокра-
тия, борьба с бюрократиз-
мом. Чтобы не быть голо-
словным, приведу ряд фак-
тов по нашему городу.

Дважды обращались с

письмом в горсовет на имя
председателя т. Богданова
жители дома Л"« 13 по ули-

це Гагарина по вопросам
запрета строительства лич-

ных гаражей на детской пло-

щадке, подготовки ее к лету,

а также по благоустройству
территории берега реки Ку-
шелки после строительства
ливневого коллектора. К
сожалению, до сих пор отве-
тов на коллективные пи-
сьма мы не получили.

Жители микрорайона бы-
ли вынуждены дважды об-
ратиться в редакцию газеты
«Ленинградская правда», к

секретарю обкома КПСС
т. Гидаспову. Письменных
ответов от ГК КПСС также

не получили. Это ли не
бюрократизм? Наверное,
боятся дать письменный от-
вет, поскольку на словах
обещают много, а делают

мало.

• Разве можно назвать нор-
мальной работу ответствен-

ных должностных лиц,

когда сначала делают, а по-
том думают? Я имею в виду
безобразие, совершившееся

на берегу Кушелки, по ук-
ладке ливневого коллектора.

Из-за того, что пришлось

сделать переукладку, на ве-

тер выброшены тысячи руб-

лен. Ведь все это делалось

не без ведома отдела архи-

тектуры горисполкома, СЭС,
наших городских властей.
А ведь эти деньги можно

было использовать , на дру-

гие нужды сланцевчан. На-
при.мер, жители улицы Ок-
тябрьская ждут асфальтиро-
вания ее аж с 1954 года. А
где же городской комитет

народного контроля во главе

с т. Трощенковым? Рубли
замечает, а выброшенные
на ветер тысячи — нет.

Разве на таких аппаратчи-

к )в не требуется воздействие
НФ? Еще об одном хочу ска-

зать. На страницах городской
газеты публикуются материа-

лы о выходе из партии ком-

мунистов. Есть в этом и

вина руководства городской
партийной организации, иг-

норирующего нормы партий-
ной жизни, не пресекающего

нарушений, например, в

кадровой политике: подчас

подвергаются гонениям чест-

ные руководители, а раз-

гильдяи, пьяницы занимают

руководящие посты. При-
мер: Л. С. Токарь, уволен-

ный из ПТУ Л ПО «Леиип-
градсланец», СПЗ «Сланцы»,
станции Рудничная, фабрики
«Коммунар» за развал ра-

боты, систематические нару-

шения дисциплины, вдруг на-
значается зам. директора но

капстроитедьству советско-

венгерского предприятия, ве-

роятно, не без ведома гор-

кома КПСС.

А, к примеру, у меня 44
года непрерывного стажа, ни

одного взыскания, пока ра-

ботал на заводе «Сланцы»,
активно выполнял самые раз-

ные партийные поручения, и

сейчас на партучете стою на

заводе, но более двух лет

не имею партийных пору-

чений. Это все за справед-

ливую критику хода перест-

ройки, за статьи в газете. А
где же интерес к таким ком-

мунистам со стороны горко-

ма партии? Может, ищут

добровольного расставания с

партийным билетом? Нет,
я партию не покину. Считаю,
надо пас, старых коммунис-
тов, привлекать к работе, не

преследовать за справедли-

вую критику. Мое мнение

такое: пусть боятся Народно-
го фронта бюрократы, кото-

рым не по нутру перестрой-
ка».

Поскольку автор письма .под-

нял целый ряд самых разных

вопросов, мы постарались найти
ответы на каждый. Во-первых,
что касается Народного фрон-

та: Иван Михайлович выска-

зал свое личное мнение по от-
ношению к этой организации,

на что имеет право каждый че-

ловек. К сожалению, пока поле-

мика идет в теоретическом пла-

не: в Сланцах позитивных дел

НФ пока не видно.

Имеете с тем, в письме ком-

муниста есть несколько абсо-
лютно конкретных вопросов, об-
ращенных к руководителям го-

рода. Причем', как отмечает

И. М. Десинов, уже повторных

— ответа на первые обращения
он не получил.

После ознакомления с пись-

мом заместителя заведующе-
го организационным отделом

ГК КПСС А. П. Кузнецова и
председателя горисполкома

Н. Я. Богданова решено было
провести специальное совеща-

ние.

Оно состоялось 14 ноября у

председателя горисполкома

Я. Я. Богданова. В заседании
участвовали заместитель пред-

седателя горисполкома Г. А.
Тишкин, главный архитектор

города В. Ф. Панфиленок, глав-

ный инженер СГШК-251 А. Н.
Забродев, начальник ПО
«Сланцыжилкомхоз» А. П. Ви-
ноградов и его заместитель

Г. А. Егоров, заместитель ди-
ректора по быту СПЗ «Слан-
цы» В. Н. Бордак, а также

А. П. Кузнецов. На совещание

был приглашен и автор письма.
— Первое письмо от Ивана

Михайловича поступило в
горком партии в апреле, — ска-
зал А. П. Кузнецов. — В ос-
новном речь шла о благоустрой-
стве берега Кушелки после ук-
ладки ливневого коллектора, о
благоустройстве детской пло-

щадки у домов №№ 13, 11 по

улице Гагарина. Я неоднократ-

но встречался с Иваном Ми-
хайловичем, совместно с пред-

ставителями СГШК-251, отдела
архитектуры и «Сланцыжил-
комхоза», обсуждали все, что ка-
сается выполнения замечаний и

просьб, содержащихся в пись-

ме. Ответственные руководи-
тели давали заверения, назы-

вали сроки выполнения работ
и срывали их. Мне очень не-

удобно перед автором письма,
жителями этих домов за необя-
зательность исполнителей. Се-
годняшнее совещание должно

поставить точку в этой затя-

нувшейся истории, определить

конкретные сроки проведения
работ но благоустройству.

Председатель горисполко-

ма Я. Я. Богданов вел заседа-

ние четко, без лишнего много-

словия: конкретные вопросы —

конкретные ответы.
— Когда будет готов проект

по благоустройству берега Ку-
шелки?

В. Ф. Панфиленок:
— Постараемся закончить в

марте будущего года.

Я. Я. Богданов:
— Значит, в апреле «Слан-

цыжилкомхоз» приступит к его
реализации. Срок окончания

работ — третий квартал' буду-
щей) года.

Также конкретно решился

вопрос о благоустройстве дет-

ской дворовой площадки. Это
берет на себя завод «Сланцы».
Кстати, нынешним летом здесь

уже кое-что сделано.
Надо отметить, что автор

письма не был молчаливым

слушателем на этом совещании.
Обращались с вопросами к

нему, он спрашивал, высказы-

вал свое мнение, которое учи-

тывалось при выработке реше-

ния.

С пениальное

совещание по письму
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— Нельзя ли в проект бла-
гоустройства берега Кушелки
заложить небольшой спортив-

ный комплекс для подростков?
— интересовался И. М. Деси-
нов. — Ведь на детской пло-

щадке только малыши могут

играть, ребятам постарше не-

чем. заняться, вот и хулиганят.

В. Ф. Панфиленок ответил,

что постараются предусмот-

реть это в проекте, если позво-

лит площадь территории.

— Еще одно, — продолжал
И. М. Десинов, — рядом с на-

шими домами идет новострой-
ка, машины ездя т практически

по детской площадке. Мы про-

сили поставить ограничитель-

ные знаки или вазоны с двух

сторон.

— Вазоны поставим, эта не

проблема, — ответил Г. А.
Егоров.

Выяснился и еще один воп-

рос, поднятый в письме, — о

строительстве гаражей на дет-

ской площадке. Я. Я. Богданов
заметил, что горисполком не

давал за последние годы ни од-

ного разрешения на строитель-

ство гаражей в этом месте,

считает претензии II. М. Де-
синова необоснованными.

Оказалось, автор письма

имел в виду другое: при строи-

тельстве каждого нового дома

предусматривается выделение

территории под 2 — 3 гара-
жа для инвалидов войны и

труда, если таковые в доме
окажутся. И это планируемое

место как раз накладывалось

на детскую площадку. После
обсуждения возникшей пробле-
мы участники совещания опре-
делили оптимальный вариант:

так как два новых дома стро-

ятся рядом, есть возможность в
данном случае выделить общую
территорию под четыре гаража,

между домами по улице Шах-
терской Славы 22 и 24, и она

никак не коснется детской пло-

щадки.

Спросил И. М. Десинов и о

том, почему произошла переук-

ладка ливневого коллектора.

Председатель горисполкома

Я. Я. Богданов ответил так:

Первый проект коллекто-

ра затронул интересы жителей
индивидуального сектора по

улицам Парковой, Речной, Вок-
зальной — проще говоря, он

прошел бы по их огородам.

Это ошибка бывшего главного

архитектора города Зайцева,
который утверждал данный
проект.

После обращения жителей
этих улиц в горисполком было
принято решение поднять кол-

лектор от берега и повернуть

в микрорайон застройки. На-
счет выброшенных на ветер

средств. Считаю, удорожания

проекта не получилось: его пер- .

воначальный вариант потребо
вал бы укрепления насыпной
обваловки. что стоит недешево.

Но замечание автора письма

справедливо: надо очень про-

думанно подходить к планиро-

ванию подобных проектов, учи-

тывать мнение жителей города.

Заканчивая совещание, Я. Я.
Богданов подчеркнул, что будет
лично контролировать выполне-

ние сроков работ.
—- Если бы несколько меся-

цев назад такое совещание про-

вели, — делился своими впе-

чатлениями И. М. Десинов,
то не родились бы письма в

вышестоящие инстанции. Дово-
лен, что председатель исполко-

ма во всем разобрался, конкрет-

но вопросы решил. Хорошо бы
всегда так руководители дей-
ствовали!

Еще несколько слов по пово-

ду ДРУГИХ вопросов, поднятых

в письме. И. М. Десинов сооб-
щал, что не имеет партийных
поручений. Секретарь цеховой
парторганизации управления за-

вода «Сланцы» Н. В. Госпнро-
рович ответила так:

— В парторганизации — 87
коммунистов, естественно, все

не могут иметь постоянные по-

ручения. К тому же Иван Ми-
хайлович— пенсионер, работает в

другой организации, но у нас

с учета сниматься не хочет.

Правда, разовые поручения мы

ему даем, в выборную кампа-

нию привлекали к дежурству в

клубе избирателей. Думаю, оби-
жаться ему не на что.

И еще: но поводу Л. С. То-
каря. Вероятно, горком партии

тут ни при чем. кадровый воп-

рос решает администрация

ЛПО «Ленннградсланец», с нее

и спрос.

Работа, проведенная по пись-

му коммуниста, позволяет сде-

лать главный вывод: жалобы,- \
не пойдут в «верха», если мест-

ные руководители будут прини-

мать конкретные решения, до-

биваться их выполнения. Если
научатся слушать и слышать

людей. Тогда и не будут звучать

в письмах сланцевчан упования

на помощь различных нефор-
мальных организаций, вера в

их силу.
Т. КРЫЛОВА.

Слово идеолога— делу перестройки

Думаю, будет интересно

узнать не только руководите-
лям партийных организаций, по

и общественным организаторам
лекционной пропаганды, а глав-

ное, самим слушателям, что
могут дать им лекторы в новом
сезоне. Мы постарались учесть

интересы различных категорий
населения: детей. молодежи,
трудовых коллективов, руково-

дителей. Для детей будет про-
ведено несколько циклоп по

естественнонаучной тематике.

Уже идут 2 цикла: для школь-

ников младшего возраста —

«Чудеса ботанического мира»,

для среднего возраста — «Что
мы знаем о ceCje». В январе —

феврале 1990 года кандидат
биологических наук сотрудник
Ленинградского зоопарка В. Г.
Левин проведет цикл «Братья
наши меньшие». Для старше-

классников и взрослых в марте
апреле планируем провести

Новые встречи с лекторами
Г"| АРТИЙНЫМ организациям сейчас предстоит разработка планов-графиков чтения лекций
1 в коллективах на 1990 год. Помимо лекторов своего коллектива, своих руководи-

телей возникнет необходимость встретиться с лекторами районного и областного звена, мак-

симально учесть интересы и запросы слушателей.

цикл «Человек и Вселенная».
Лекторы — ученые ЛГУ и ин-

ститута теоретической астроно-

мии. Одна из тем этого цикла
«Зачем инопланетянам приле-
тать на Землю? (к размышле-
нию об НЛО)>>.

Для тех молодых людей, ко-

торые еще не определились, ка-

кую профессию выбрать, для

учащихся старших классов
старший научный сотрудник

ВНИИ профтехобразования,
кандидат психологических наук

Р. Д. Каверина прочтет цикл
«Профессиональная ориентация

молодежи» (о каждом из 5 ти-

пов профессий).
По договоренности с Гумани-

тарным центром Ленинграда
специально для молодежных

аудиторий организован цикл

«Мы и наше время». Готовы
помочь комитетам комсомола в
проведении занятий в дискус-

сионных политклубах. 22 нояб-
ря будет рассматриваться тема

«Перестройка п молодежь»,

мартовская тема занятий —

«Каким быть комсомолу?». За-
нятия проведут психологи, со-
циологи, философы, комсомоль-

ские раоотники.

Сейчас всех интересует
истинная. неприукрашенная
история нашей Родины. Цикл
«По страницам советской исто-

рии», охватывающий период с

октября 1917 года до настоя-
щих дней, проведет кандидат

исторических наук, преподава-

тель педагогического институ-
та имени А. И. Герцена О. А.
Поливанов.

Преподавателей общеобразо-
вательных школ и училищ, ме-

дицинских работников, работни-
ков жилищных органов, сферы

обслуживания, да и каждого че-

ловека заинтересует цикл лек-

ций-диалогов «Психология чело-
веческих взаимоотношений», ко-

торый читает кандидат психо-

логических наук преподаватель
кафедры психологии ЛГУ В. Н.
Куницина. В прошлом году она

уже выступила в ряде наших
коллективов, и все отзывались

очень хорошо. Она использует и

тестирование слушателей.

По просьбе ряда коллективов

будет проводиться цикл «Акту-
альные экологические пробле-
мы Ленинградского региона».

В программе цикла «Правовые
основы охраны природной сре-

ды», «Выбросы в атмосферу:
контроль, оценка, предотвраще-

ние», «Водные ресурсы (про-
блемы озер и рек Ленинград-
ской области)», «Лесной фонд:

(Окончание на 4-й стр.).
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АЗЕТА1И
ВЫСТУПИЛА

ГОРОД ТВОЙ-

ЗАБОТЬСЯ О НЕМ

для ВСЕХ

ЛЮДЕЙ
Ухоженный, прибранный

дворик, хорошо оформлен-
ный балкон или палисадник

как бы дополняют наш быт.
А также в немалой степени

воспитывают у молодого по-

коления любовь к живой при-

роде, к прекрасному, радуют

глаз и создают настроение

и, наконец, способствуют очи-

щению воздуха.
Однако многие горожане

с этим не считаются. Обра-
тите внимание, например, на

лоджии и балконы. Что вы

там в основном увидите?
Да, конечно, развевающиеся
на ветру тряпки, вывешен-

ные для просушки. Согласи-
тесь, что балкон в большин-
стве случаев именно так и

используется — для просуш-

ки вещей и белья. А ведь

можно сделать на балконе
прекрасный садик, если по-

дойти ко всему с любовью.
Знаю одну женщину, она

живет в доме № 17 по ули-

це Грибоедова. Это Евгения
Кузьминична Пушкарь. При-
ятно посмотреть на ее бал-
кон. Он весь в цветах. Она
также с любовью ухаживает

за клумбой у своего подъез-

да, хотя живет на втором

этаже. Подготовила все и к

зиме перекопала, подсадила

новые цветы, разредила кус-

ты зимних растений. И дела-

ет это все с большим инте-

ресом и энтузиазмом.
Проходят мимо жильцы

Дома и многие не удержива-
ются от похвалы:

— Вот молодец так мо-
лодец!

— А вы бы помогли мне,

— прост Евгения Кузьми-
нична. Но охотников не на-

ходится. Постоят, помнутся

и пошли себе дальше.
Другие же не без сожале-

ния говорят:

— Бросьте мучаться, что

у нас в доме больше некому

этим заниматься, вам боль-
ше всех нужно, что ли?

— Хочу для всех прият-
ное сделать, — спокойно от-

вечает она.

Летом Е. К. Пушкарь при-

влекает к работе детей. Она
умеет их заинтересовать и

делом, и рассказом о жизни
и пользе растений, убедить,
что без зеленых насаждений
и цветов мир был бы беден.
Дети охотно ее слушаются,

с удовольствием таскают ма-

ленькими ведерками воду

для полива, пропалывают
цветники.

Вот если бы каждый жи-
тель дома посмотрел, в ка-

ком состоянии у него цвет-

ник под окном, во дворе и

xojb один бы час покопался

в палисаднике, посадил цве-
ток или деревце, то, пред-
ставляете, какой бы у нас

был красивый и зеленый го-

род? Дышалось бы легче, а

главное, и дети-то росли бы
добрее, здоровее.

Н. ПЕТРОВА,

жительница города.

МЕРЫ
ПРИНЯТЫ

Жители д. Кологриво обраща-
лись в редакцию газеты с жало-

бой, что в магазине их де-
ревни неоднократно несвое-

временно доставлялся хлеб.
Они писали: «По жалобам
председатель райпо В. М.
Матвеев впервые провел собра-
ние в магазине, где было зада-

но много вопросов, а на вопрос,

кто же виновен в срыве достав-
ки хлеба, он так и не ответил.

В конце августа на пленуме
горкома партии, где присутст-
вовал и директор хлебокомби-
ната Н. Б. Семенов, В. М. Мат-
веев отчитывался о работе. Им
строго указали вместе отвечать
за доставку хлеба в населенные
пункты. А что получилось на

деле? То поступил недопечен-

ный хлеб, когда магазин был
уже закрыт и продавать его при-
шлось киномеханику Лидии
Гладковской, то хлеб совсем не
поступил, а народ целый день
томился в ожидании. Продавец
нам говорит, что график завоза
хлеба составлен, но срывается
по вине хлебокомбината».

На это письмо ответил глав-
ный инженер хлебокомбината
В. В. Быков:

— В магазин № 36 д. Коло-
гриво 2 сентября 1989 года
продукция была доставлена со-

гласно заявке, но с нарушением

графика завоза ввиду отсут-
ствия 3 спецмашин, в резуль-
тате чего завоз хлебобулочной
продукции был перераспреде-
лен между имеющимися в нали-

чии машинами.

5 сентября продукция так-

же была отгружена с наруше-

нием графика в 16 часов 30 ми-

нут по вышеуказанной причине.

Что касается качества продук-

ции, то продукция не была воз-

вращена, поэтому трудно при-

нять меры. Письмо ваше обсуж-
дено в коллективе, и оно при-

нято как рекламация. Бригада

материально наказана за рабо-
ту в октябре.

В настоящее время СПОГАТ
постоянно удовлетворяет заявку

на автотранспорт хлебокомби-
нату, и есть уверенность, что

срывов впредь не будет.

Производственные бригады
работают на арендном подряде,

и каждый член бригады несет
материальную ответственность

за выпуск недоброкачественной
продукции.

Благодарим за сигнал и про-
сим при выявлении подобных
случаев как можно быстрее опо-

вещать администрацию хлебо-
комбината.

== ИЗ РЕДАКЦИОННОЙ ПОЧТЫ =

; БЛАГОДАРНЫ ЗА КОНЦЕРТ
В 50-х годах была построена Сланцевская городская про-

фессиональная пожарная часть. Много воды утекло с тех

пор. Сменилась не одна сотня ее сотрудников, но остались

старожилы. Вот от них-то мы и услышали, что не было слу-

чая, чтобы в стенах этой пожарной части проходили концер-

ты. А потому вдвойне приятно было караулу, несшему су-

точную службу 4 ноября, услышать теплые слова поздравле-
ний с праздником Октября й посмотреть концертные номера

участников художественной самодеятельности Дома культу-

ры горняков. От души благодарим всех выступавших, а так-

же их руководителей: организатора нашей встречи Г. С.
Кузнецову, руководителя коллектива детского бального
танца «Огонек» и эстрадного танца «Панорама» И. В. Ле-
бедеву, руководителя коллектива детского народного танца
Л. А. Дурдаеву за доставленную нам радость. Будем при-

знательны, если эта встреча окажется не последней.

В. ИВАНОВ, М. ПИСАРЕВ и еще 8 подписей ра-
ботников ППЧ.

_ 0 ДЕТСТВЕ— С ЗАБОТОЙ И ТРЕВОГОЙ

Школа № 7 встречает меня
озабоченным гомоном. Ребята
с лопатами, граблями торопят-

ся во двор наводить чи-
стоту. В школьном кори-
доре устроена выстав-
ка поделок на - общий кон-
курс. Видно, что трудились от
мала до велика со старанием,
фантазировали от души. Уютно
и светло в классах и спальнях.
Чувствуется, что большой труд
затрачен всем коллективом во
главе с директором Г. А. Ан-
дреевой для того, чтобы вывет-
рить из этих стен дух казен-
щины и принудиловки. Девочки
в школьной мастерской с увле-
чением шьют нарядные покры-
вала в спальни. Мастер Л. М.
Сатарова показывает лучшие
изделия. С умелыми руками в
жизни не пропадешь. Именно
это главный принцип в подго-
товке воспитанников. Урокам
труда в старших классах отво-

дится свыше 20 часов в неделю.
Большое внимание уделяется
особому предмету: социально-
бытовому ориентированию. По
специальной методике в каждом
классе ребята изучают такие

вещи, которые мы обычно поз-

наем как бы мимоходом: как
пользоваться транспортом, как

позвонить по междугородному
телефону, что такое исполком и заболевания, наследственность, детского дома,
другие учреждения и в каких когда дети рождаются с откло- Как вспомню, какие они
случаях куда обращаться. нениями, но все же главная были, — сердце сжимается,

Теперь и те, кто не знал это- причина — безответственность говорит Лидия Ивановна,
го заранее, поняли: речь идет не родителей. Если уж такой ребе- Подходишь к малышу, хочешь
о совсем обычной школе. Да, во нок появился, ему лучше будет заговорить, а он от тебя ладош-
вспомогательную школу .N** 7 учиться во вспомогательной кой закрывается. Видно, не от
попадают дети с недостаточным школе. Сейчас у нас болынин- хорошей жизни такой страх
психическим развитием. Здесь ство ребят из Сланцев и Слан- детей развился. Но постепенно
они получают максимально воз- цевского района и в основном они оттаяли, привыкли к школе,
можный объем знаний, основы — из села, из неполных и мно- ко мне. Очень жалею своих ре-
профессии. годетных семей. Они имеют воз- бятишек, хочется, чтооы все у

Некоторые считают, что можность побывать дома на ннх в жизни оыло хорошо. А
затраты на школу слишком ве- выходных и в каникулы, отпро- сколько переживании, когда
лики. Что бы Вы могли сказать ситься среди недели. Школа не находятся мамы! Две нашлись,
по этому поводу? — обращаюсь относится к учреждениям закры- взяли детей, а третья оона-

к директоре шкоты Г \ того типа. дежила сына, назначила день,
Андреевой Из разговора с Галиной Алек- когда приедет, и не появилась

— Да, прямой выгоды от сандровной, другими педагогами до сих пор. Мальчишка места
школы нет — говорит Гатина выяснилось, что родители в себе не находил. Говорит как-то:
Александровна. — Однако одно- большинстве своем не очень-то может быть, это не моя мама

жалуют школу своим внимани- нашлась. Все они верят и ждут,
ем. Есть и такие, кто, сбыв с И мы ищем потерявшихся родн-
рук ребенка, как бы забывает о телей.

В этом убеждает знакомство
1

со вспомогательной школой

значно относиться к нашим де-

тям как к нахлебникам нельзя.
Это обидно . и неверно. Будем
Сворить ПРЯМО если не давать нем. Тем более, что обучение в Главной проблемой в школе
говорить прямо, если не давать   мниватт грйчяг отгутстиирэтой школе родителям ничего не называют сейчас отсутствие

стоит и это наверное, непра- нужного количества спеиналис-
все шансы пополнить социаль- вильно. С большой благодар- тов: дефектологов и особенно
ные низы А после нпшлы ребя- ностью говорят в школе о своих вра^а^и^иатра.^о^лечат^здесь

им специального образования,
у большинства из них были бы

та поступают в училиша *оабо- шефах-производственннках. По не только медицинскими препа-
?Lt на пвоизвопствГ Пусть не всем хозяйственным вопросам ратами. Главноетают на производстве. Пусть не обращаются к шш цемент _ человечность. педагогический

доброта и

на ведущих должностях, но " получают такт и, не в последнюю оче-
они остаются полноправными ныи завод, и всегда получают чгтртикя быта

членами общества, уважаемыми нужную помощь. Шефы органн- ' q ШИШКИНА,

в коллективе людьми. зуют для ребят праздники, ту-
— Значит, родителям не ристические поездки. На снимках: слева вверху—

нужно пугаться, если ребенка В этом году по решению кол- идут выборы председателя со-
направят в вашу школу? лектива школы и гороно для вета дружины, на правом вер-

— Пугаться надо было рань- награждения почетным знаком хнем — занятия в кружке ма-
ше. Думать о здоровье будуще- «Отличник народного просве- краме ведет Е. В. Куликова,
го малыша и маме, и папе надо щения РСФСР» выдвинута Ли- На нижнем снимке Л. И.
задолго до его рождения. Но, к дия Ивановна Иванова. Уже пя- Иванова со своими питомцами
сожалению, «детей веселой но- тый год ведет она класс, в ко- сооирает природный материал
чи» не становится меньше. Не тором большинство детей — для поделок.
исключены и другие случаи — сироты, приехали прямо из Фото Ю. ТЕРЕНТЬЕВА.



Новые встречи с лекторами
(Начале на 2-н стр.).

использование и воспроизводст-
во», «Красные книги» Ленин-
градской области». По теме
«Земляные ресурсы: рациональ-
ное использование и охрана»
есть предложение провести спе-
циальное занятие народного
университета сельскохозяйст-
венных знаний с участием де-
путатов городского и сельских
Советов народных депутатов,

городского комитета по охране
природы, актива Общества ох-

раны природы.
Особенно хочу остановиться

на двух циклах: для тех, кто
любит кино («Кино и современ-
ность») и для книголюбов («Воз-
вращенные имена и шедевры»).
Киновед, редактор киностудии
«Ленфильм» Иосиф Геннадье-
вич Вольфсон проведет цикл
киновечеров с демонстрацией
лучших советских фильмов и
фрагментов из них. Он 35 лет
работает на киностудии, инте-
ресный рассказчик, знает мно-
гое по истории создания кар-
тин, ведущих актерах и режис-
серах. Семь увлекательных ки-
новечеров ждут сланцевчан.
Завтра, 23 ноября, в ДК
горняков, кинотеатре «Труд» и
ДК Выскатки слушатели и зри-
тели познакомятся с творчест-
вом режиссеров А. Германа и
Д. Асановой, которые задолго
до сегодняшних дней готовили
перестройку в киноискусстве.
Мы все хорошо помним филь-
мы А. Германа «Двадцать дней
без войны», «Проверка на до-
рогах», «Мой друг Иван Лап-
шин». Мало найдется людей,
которым не пришлось посмот-
реть хотя бы одни фильм Ди-
нары Асановой: «Не болит го-
лова у дятла», «Ключ без пра-

ва, передачи», «Пацаны», «Ми-
лый, дорогой, любимый, единст-

венный». На встрече будут по-

казаны фрагменты из фильма
«Проверка на дорогах» и пол-

нометражный документальный
фильм режиссера В. Титова
«Динара».

Декабрьская встреча будет
посвящена теме «Наследство,
от которого мы отказываемся».

Будет показан полнометражный
документальный фильм «Я слу-

жил в охране Сталина». Осо-
бый разговор будет проведен по

волнующей! пас проблеме «Эро-
тика в кино», а также о филь-
ме «Маленькая Вера» (куда зо.

вет маленькая Вера?), И закон-
чится цикл просмотром и об-
суждением нового фильма, ко-

торый еще не шел на экранах
города. Абонементы на этот

цикл уже продаются в город-
ской организации общества
«Знание» (стоимость 4 р. 20
к.) и в первичных организациях
общества, а также в кассах
кинотеатра «Труд», ДК горня-

ков и в Выскатке.
С любителями книг, художе-

ственной литературы кандидат

филологических наук, препода-

ватель Е. С. Роговер поведет

разговор о творчестве и отдель-

ных книгах писателей. Напри-
мер, Андрей Платонов «Котло-
ван», Анна Ахматова «Рек-
вием», Борис Пастернак «Док-
тор Живаго». Василий Гросс-
ман «Жизнь и судьба», Влади-
мир Набоков, Александр Бек,
Михаил Булгаков.

Особый цикл будем прово-

дить для руководителей по ис-
кусству управления коллекти-

вом, умению объективно оцени-

вать свои способности и воз-
можности. Отдельные занятия

будем проводить с работниками
торговли.

Заслуживают внимания и
лекции лекторов городского зве-

на. Активно включились в лек-

ционную пропаганду по истори-

ко-партийной тематике аппарат
городского комитета партии, по

социально-экономическим те-

мам —• работники горисполко-

ма. Обширная тематика у юри-

стов, врачей, педагогов. По-
прежнему люди ждут встречи с

лекторами В. Д. . Никулиным,
В. В. Ивановым, М. В. Ефимо-
вым. Интересна и актуальна

тематика у И. А. Лакеева: «По-
литическое завещание В. И. Ле-
нина», «Сущность и истоки ме-

ханизма торможения в пере-

стройке», «Бюрократизм — тор-

моз перестройки». «Демокра-
тия подлинная и мнимая». По-
прежнему активны наши лекто-

ры по краеведческой и военно-

патриотической тематике: С. А.
Пронин, Н. Д. Снмченков,
Ф. А. Чуркин. Также деятелен

и энергичен Г. Ф. Сулимов,
знаток и пропагандист научного

атеизма.

Если хорошо поработать, ор-

ганизованно. люди много по-

лезного для себя могут почерп-

нуть из встреч с лекторами.
Э. ГОРШКОВА,

ответственный секретарь

городской организации об-
щества «Знание».

В автобусе маршрута № 2
оставлена сумка черного цвета,

в которой находилась значи-

тельная сумма денег. Потеряв-
шего просим обратиться в Слан-
цевский ОВД.

Редактор В. В. ИВАНОВ.

Телевидение [J
ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

ЧЕТВЕРГ, 23 НОЯБРЯ

6.30 — 120 минут. 8.35 —

Футбол. Кубок УЕФА. 1/8 фина-
ла «Фиорентина» (Италия) —

«Динамо» (Киев). 10.15 —

«Любовь и воровство». Худ.
фильм. 1-я серия. 11.05 — Че-
ловек и закон. 12.20 — Дет-
ский час. 15.35 — «Золотые
туфельки». Худ. фильм. 1-я
серия. 16.40 — Мультфильм.
16.50 — Рассказы о художни-
ках. Тулуз-Лотрек. 17.35 —

«Дни непослушания». Док.
фильм. 17.55— Концерт. 18.40
—- Сегодня в мире. 18.55
...До шестнадцати и старше.
19.40 — Движение без опасно-
сти. 20.10   «Любовь и воров-
ство». Худ. фильм. 1-я серия:
21.00 — Время. 21.40 — Ак-
туальное интервью. 21.50
Опера Дж. Верди «Трубадур».
Спектакль театра Арена ди Ве-
рона (Италия). В перерыве
(23.20) — Сегодня в мире.

20.15 — Информационная
„.программа. 21.00 — Время.

21.40 — «Рассказ о простой
вещи». Худ. фильм. 23.00 —

Новости.

ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД

ЧЕТВЕРГ, 23 НОЯБРЯ

9.05 Основы информати-

i

(J0 50 — «Командировка».
Худ. ф. 1-я и 2-я серии. Ново-
сти.

Вторая программа

8.00 — Гимнастика. 8.15,
11.15 — «Секреты природы».
Альманах. 8.35, 9.35 — При-
родоведение. 4-й кл. 9.05
Испанский язык. 1-й год обу-
чения. 10.05 — Испанский
язык. 2-й год обучения. 10.40,
11.35 — Биология. 8-й кл.
11.05 — Новости. 12.00 —

«Как доброго молодца жени-
ли». Худ. фильм. 13.10 —

«Размышления на древней
площади». Док. фильм. 13.50
— Фильм-концерт. 14.20 —

Виноват ли «Парасат». 17.00
— Новости. 17.10 — «Овод».
Худ. фильм. 2-я серия. «Джем-
ма». 18.15 — Баскетбол. От-
борочный матч чемпионата
Европы. Мужчины. Сборная
ЧССР— сборная СССР. 19.00
— Мультфильм. 19.10 —

Программа Ульяновской сту-
дии телевидения. 20.00 —

Спокойной ночи, малыши.

ни и вычислительной техники.

10-й кл. 9.35. 10.35 — Физи-
ка. ПТУ II курс. 10.05 —

Литература. 7-й кл. 11.05 —

Литература 5-й кл. 11.25 —

География. 5-й кл. 11.45 —

«Колыбельная с куклой».
Фильм. 17.35 — Телестанция
«Факт». Телетайп. 17.40 —

Фильм - концерт. 18.10 —

Мультфильмы. 18.30 — «Жпл-
был Иванушка». Док. фильм.
18.50 — Реклама. Объявле-
ния. 18.55 — Перестройка.
Взгляд из Европы. 20.15 —

Телестанция «Факт». 20.35 —

Большой фестиваль. 20.45 —

«Спорт, спорт, спорт». 21.00 —
Время. 21.40 — Телестанция
«Факт». 600 секунд. 21.50 —

Пятое колесо.

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИНН

ЧЕТВЕРГ, 23 НОЯБРЯ

(время указывается местное)

9.00 — Программа передач.

Э.05 — Детский экран. 9.35

«Большая игра». 3-я серия.

Худ. ф. 10.40 — Телефильм.
11.00 — Телефильм. 15.00 —

Телеинформацня. 15.10 —

Программа передач. 15.15 —

Телефильм. 15.25 — Теле-

фильм. 17.55 — Док. ф.
18.15 —. Программа передач.

18.20 — Телешкола. 18.45 —

«Актуальная камера» 19.00 —

Университетскому образова-
нию на эстонском языке — 70
лет. Учебный процесс. 19.25
— Реклама. 19.30 — Детский
экран. 20.40 — Реклама. 20.55
— 01.02.03. 21.00 — «Акту-
альная камера». 21.30 — Угол
зрения. 22.00 — «Большая иг-

ра». Худ. ф. 3-я серия. 23.00
— Новости. 23.15 — «По реке

жизни.,.».

Кино
ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 22

ноября — «Шок». (Две серии).
Начало в 17, 20 часов.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 22
ноября — «Человек из Рио».
Начало в 17.50, 20, 22 часа 10
минут. Для детей. «Босой маль-

чик». Начало в 15 часов 40
минут.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯ
КОВ. 22 ноября — «Утоли
моя печали». Начало в 17, 19,
21 час.

КЛУБ «ШАХТЕР». 22 но-

ября — «Я любил Вас больше
жизни». Начало в 17, 19 ча-

сов.

СЛАНЦЕВСКОМУ
ТОРГУ

требуются

для работы на овоще-

хранилище —

РАБОЧИЕ,
для работы в стройгруп-

пе —

ПЛОТНИКИ и СЛЕСА-
РИ-РЕМОНТНИКИ,

для работы на продоволь-

ственной базе —

МАШИНИСТЫ ХОЛО-
ДИЛЬНЫХ УСТАНОВОКи
УЧЕНИКИ МАШИНИСТА
холодильных установок,

для работы в магазинах —

ГРУЗЧИЦЫ.
За справками обращаться

в отдел кадров торга по ад-

ресу: ул. Кирова, дом 16,
телефон 2-26-86.

3—2

24 ноября в ПТУ-15 в 19
часов состоится общеучи-
лищное родительское со-

брание по адресу: ул. Ки-
рова, 18, первый этаж.

2—1

К СВЕДЕНИЮ
НАСЕЛЕНИЯ

Магазин № 18 «Спорт-
товары» Сланцевского рай-
по (ул. М. Горького, дом 3,
телефон 2-11-89, телефон
торгового отдела 2-23-06)
предлагает покупателям

лодки «Нептун» но цене 680
рублей. Лодки можно при-

обрести за наличный расчет

и в кредит.

2—1
•

К СВЕДЕНИЮ
НАСЕЛЕНИЯ

В ателье № 2 по улице

Ленина сократились сроки

пошива брюк до 3 дней.
Просим посетить наше

ателье.

1 — 1
•

ПОПРОБУЙТЕ
СВОИ СИЛЫ!.

Компьютерные игры в

техническом центре «Орби-
та-сервис» — современ-

ное захватывающее зрели-

ще! Вы сможете почувство-

вать себя мастером каратэ,

помочь Рэмбо в неравной

схватке, побывать за рулем

бомбардировщика или ско-

ростного мотоцикла. В этих

и других играх с 10 до 19
часов (кроме воскресенья и

понедельника) вы сможете

принять участие, посетив

техцентр по адресу: улица

Кирова, дом 7.
2—1

С
СЛАНЦЕВСКОМУ

ГОРОДСКОМУ
ПРОИЗВОДСТВЕННОМУ

УПРАВЛЕНИЮ
БЫТОВОГО

ОБСЛУЖИВАНИЯ
НАСЕЛЕНИЯ

требуются
ИНЖЕНЕР шГ строи-

тельству,

УБОРЩИЦА в парикма-

херскую по улице Гагарина.
1 — 1

•
РАЙОННОМУ
УЗЛУ связи

с рочно требуютс я

на постоянную

и временную работу
ПОЧТАЛЬОНЫ,
ОПЕРАТОРЫ,
ВОДИТЕЛЬ.

2—1
•

АГРОПРОМХИМИИ

срочно требуются

на постоянную работу
ТРАКТОРИСТ-

МАШИНИСТ,
ЭЛЕКТРОГАЗО-

СВАРЩИК.
За справками обращаться

по телефону 64-790.
2—1

•
СРСУ СПЗ
«СЛАНЦЫ»

приглашает

на постоянную работу
ПЛОТНИКОВ,

t СТОЛЯРОВ,
РАМЩИКА 4—5 разря-

дов со сдельной системой
оплаты труда.

Обращаться по адресу:

ул. Заводская, дом 1, отдел

кадров СРСУ СПЗ «Слан-
цы», телефон 51-538.

3-1

СЛАНЦЕВСКОМУ
ПРОТИВО- |

ТУБЕРКУЛЕЗНОМУ
ДИСПАНСЕРУ

на постоянную работу

требую тся

ПОВАР, 1
ПОСТОВЫЕ МЕД-

СЕСТРЫ,
ДВОРНИК.

3—1
&

ЛПО «ЛЕНИНГРАД-

СЛАНЕЦ»

приглашает нз работу

ВОДИТЕЛЕЙ I и 11
класса для работы на ав-

тобусах.
3—1

0
ПРЕДПРИЯТИЮ
«ВОДОКАНАЛ»

требуются

ЭЛЕКТРОСВАРЩ И К И
4-го и 5-го разрядов.

ВОДИТЕЛИ на машину

ГАЗ-52.
3—3

•
СЛАНЦЕВСКИЙ

ИНДУСТРИАЛЬНЫЙ
ТЕХНИКУМ

приглзшает

на постоянную работу

ЗАМЕСТИТЕЛЯ директб*
ра по административно-хо-

зяйственной работе,
КАССИРА,
РАБОЧЕГО по обслужи-

ванию и ремонту зданий, со-

оружений и оборудования
(СЛЕСАРЯ - САНТЕХНИ-
КА).

Заработная плата соглас.

но штатному расписанию.

За справками обращаться
по телефонам 2-22-88,
2-19-94.

2—2
•

СЛАНЦЕВСКИП
МЕХЛЕСХОЗ

закупает

ШИШКИ I хвойных пород в

неограниченном количестве

(по цене: сосна — 39 копеек,

ель — 24 копейки за кило-

грамм) по адресу: п. Чернов-
ское — Черновское лесни-

чество, д. Выскатка — Вы-
скатское лесничество, д. Ов-
сище — Лососкинское лес-

ничество, д. Печурки — За-
гривское лесничество, ул.

Комсомольское шоссе, дом

17а — Сланцевское лесни-

чество. 3 — 1

•
СЛАНЦЕВСКИЙ

ШКОЛЕ № ю

требуютея

ВОСПИТАТЕЛИ,
УЧИТЕЛЬ музыки и МУ-

ЗЫКАЛЬНЫЙ РАБОТ-
НИК,

ПСИХОЛОГ,
ЗАВЕДУЮЩИЙ КЛУ-

БОМ,
СЕКРЕТАРЬ . МАШИ-

НИСТКА,
ЭЛЕКТРИК,
УБОРЩИЦА.
Обращаться по адресу:

д. Большие Поля, школа

№ 10. Проезд автобусом
№ 5. Телефоны: 2-20-78,
2-29-35.

3—3

Галета ■•дается в»
•••■■■кап, средам, четвергам,

«итакцам ■ субОэтая
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